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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「四つのテスト」 

� フォーラム「地区の課題への対応」 

� 第 11回定例理事会 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

5/14 38(7) 19(2) 1 60.61% 

5/7 38(7) 22(3) 0 64.71% 

4/23 38(7) 18(2) 0 54.55% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 5月 23日(土)  3クラブ合同ゴルフコンペ（聖丘カントリークラブ） 

� 5月 28日(木) フォーラム「職業奉仕について」千田佑兵君 

� 5月 30日(土)~31日(日) 2640地区 第 33回 RYLAセミナー 於：高野山 恵光院 

� 6月 4日(木) 家族親睦会（中之島バラ園・東洋陶磁美術館・会食） 

� 6月 6日(土) 南輪会新旧会長幹事会（南天苑） 

� 6月 11日(木) 卓話： 

� 6月 14日(日) 2640地区ローターアクト地区大会 於：ラブリーホール  

� 6月 18日(木) 2014-2015年度 各委員長による活動報告会  

�    第 12回定例理事会 

� 6月 25日(木) 豊岡 敬会長・橋本竜也幹事 退任挨拶 

 

四つのテスト 

真実かどうか 

みんなに公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2020202011115555 年年年年 5555 月月月月 14141414 日日日日    第第第第 2525252588885555 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

★ゲスト 

 河南町長 武田勝玄様 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 6月 4日(木)、豊岡年度最後の家族親睦会を行います。 

中之島バラ園、東洋陶磁美術館などを見学して会食（大阪弁護士会館 地下 1階 洋食倶楽部 EN）

します。ご家族の皆様もお誘いください。 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

河南町の武田町長様、ようこそ富田林ロータリークラブにお越しくださいました。後程の卓話

も宜しくお願い致します。 

 

私共の韓国の工場は、京幾道・平澤市というところにあります。この平澤市に、三星電子が新た

に半導体工場を建設するということで、5月 7日に起工式を行ったそうで、朴大統領も出席され

たそうです。投資金額が 1兆 7200億円で工場の敷地面積は、289万平方メートルで、サッカー

競技場 400 面分となり、韓国の二大半導体生産拠点を合わせた広さに匹敵して、15 万人の雇用

が創出されるそうです。韓国は現在、経済の調子が好くはありません。三星電子もスマートフォ

ンで苦戦するなど、結構厳しいようであります。我々にとっては、このような巨大半導体工場が

建設されるということは、大変にありがたい話ではありますが、本当に実現するのか心配に思う

ところもあります。韓国政府とすると、景気が悪い中での起爆剤として期待するところもあり、

三星電子に対し、実現に向けてのプレッシャーをかけているのだと思いますが、私は、シャープ

の堺浜工場のことが思い浮かびます。また、工場が完成した後の心配もあります。世界の半導体

の需要は限りがある一方で、中国のローカルメーカーが半導体の製造工場をどんどんと建設して

います。そこに、三星電子の巨大工場が稼働し始めると供給過剰になってしまうのではないかと

思います。その結果が半導体デフレを世界に広げてしまうのではないか？ということが心配です 

 

「明治日本の産業革命遺産」がイコモスから世界文化遺産登録への勧告がされたそうで、国内の

世界文化遺産は 15 件目になるそうです。今後の世界文化遺産登録を目指しているのが、「百舌

鳥・古市古墳群」であります。近畿地方の各県に世界遺産があるのですが、大阪府にだけは無い

ということで、大阪府も登録に向けて努力されているみたいです。私の住む羽曳野市には、古市

古墳群の多くがあり、二番目に大きな応神天皇領もあります。近鉄の古市駅から西に少し行くと、

白鳥陵古墳という大型の前方後円墳があり、日本尊命の古墳とされています。日本書記によると、

「日本尊命は遠征の帰り道、伊勢の能褒野で亡くなり白鳥になって古市に飛来し、また埴生野の

空に向かって羽を曳くように飛び去った」とされています。このことから、羽曳野市の名前の由

来となっていて、白鳥神社や白鳥陵古墳、そして地名の白鳥の由来となっています。百舌鳥・古

市古墳群が世界文化遺産に登録をされれば、地元の歴史などにも脚光を浴びて、地域活性化につ

ながることだと思います。期待をしています。 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 武田町長様 卓話ありがとうございます 

☺千田君 遅刻のおわび 

☺中禮君 河南町長 武田様 卓話有難うございます 

小計 14,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺下野君 職業奉仕記念日  

小 5,000円 合計 19,000円 累計 1,931,611円 

 

 

卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･河南町長河南町長河南町長河南町長    武田勝玄様武田勝玄様武田勝玄様武田勝玄様    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河南町はもとより、周辺市町村の総人口推計・年代別人口ピラミッド・少子化問題などを、資料

に基づいてご説明いただきました。 

 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

★富田林南 RC（5月 14日）松澤君 

★2640地区 R L Iパート（5月 17日）横山君、大元君 


